

# DEMOGRAFÍA



El Estado de Apure representa el 1.6% de la población de Venezuela.

## DATOS GENERALES

En la actualidad la población del Estado venezolano de Apure se cree superior a los 466 mil habitantes. Es una de las poblaciones que más se ha incrementado en todo el país, cosa que se debe en parte a la fuerte inmigración colombiana que recibe.

Si bien en el último tiempo la densidad poblacional ascendió a 6,1 hab/km<sup>2</sup> continua habiendo espacios menos poblados e incluso vacíos de población permanente.

Si bien la población urbana es la dominante sigue manteniéndose una fuerte presencia de población en el área rural del estado, donde es significativa la actividad pecuaria y agraria, junto a labores forestales, pesqueras fluviales y otras de recolección.

Hasta 1981 la población urbana era minoritaria. Esto se modificó a partir de 1990.

En la última década la mayor parte de la población urbana se concentra en la conurbación de 174.486 habitantes formada por las ciudades de San Fernando de Apure con 134.039, Biruaca, 28.446 y El Recreo 12.001 habitantes.

### EL ESTADO DE APURE SE ENCUENTRA DIVIDIDO INTERNAMENTE EN DIFERENTES MUNICIPIOS:

- ACHAGUAS
- BIRUCA
- MUÑOZ
- PAEZ
- PEDRO CAMEJO
- ROMULO GALLEGOS
- SAN FERNANDO

El 28 de octubre de 1997 se fundó la ciudad de Sucre, de acuerdo en el decreto presidencial número 2163. El motivo de esta fundación es estratégico, ya que permite controlar los espacios subpoblados de la región.

Apure representa el 1.6% de la población de Venezuela. También es el sexto estado con menor población del país.